

あんびしやす



思い出一杯で、心があったかいんだから～♪



今回は林間の感想とミニフォトアルバムです。日本一の校歌も歌ってきました！

2組 浦 賢斗

(略) …一番楽しかったのは飯ごうすいさん。火が燃えていたから、とても熱かったし、煙が目に入って痛かった。オリエンテーリングと違い、1人ひとりががんばっていたし、協力でき早く終了した。皆で作ったカレーは最高に美味しくできた。3日目はクラスや学年の目標が達成できたと思う。

やはり友達大切な存在だと改めて思った。あと2, 3日泊くらいしたかった。僕は虫が嫌いだったけど3日で自然が好きになって、バスで帰る時、友達と別れるような感じだった。この機会をきっかけにもっと自然とふれあいたい。

これからは林間学校で学んだことを生かし、学校生活でいい影響を与えたい。例えば、部活動では協力して練習して勝利し、勉強では自然が好きになったから、理科をもっと詳しくなっていきたい。この先もみんなで一致団結して、けじめをつけて、楽しく中学校生活を送れたらとってもいいと思う。2泊3日が最高の思い出になった。行けるのならもう一度林間学校に行きたい。



3組 令官 莉子

私は、この3日間で全員が成長したと思います。大縄大会は私の中では一番楽しみではないことでした。なぜなら、3組は前回の記録は3回だったからです。皆やりたくなさそうでした。でも、縄を回す人が大きな声を出して頑張っているのを見ると自然に跳んでいる人も声を出していました。すると、記録は26回。とても嬉しかったです。すぐ達成感がありました。1位になりたかったけど最強の4組に敗れてしまいました。でも、回す人が大声を出してなければ記録は、また数回だったと思います。これが3組初めての「一致団結」できた1日となりました。

…(略)… オリエンテーリングの登山ではいろんな班を抜いて頂上に立った時は2位でした。(略)…

どどんじゃり道を進んでいくと、こけまくり私だけ遅れてしまいました。すると友達が手をつないでくれて「大丈夫？」と言ってくれました。口から心臓が出そうなくらいうれしかったです。砂利道を乗り切り、1番に「やまとよ」に戻ってきました。手をつないでくれた出来事が私の1番の思い出になりました。



オリエン俳句

展望台 万緑広がる
一面だ
1組 新田 心菜
登山をし
4時間後には
四つんばい
4組 渡邊 理佐
空にはね
雲があつて
虹がある
1組 森岡 拓海
山登り 自然の音
鳴り響く
4組 山岡 伊吹

大声大会♪優勝は4組、準優勝は1組！！ 「カレー上手くできるかな～」



大盛況の餅つき！方コールもすごかった～



爽やかな風を感じて～ 最高ですね



林間でも毎晩勉強、がんばりました！コソコソ…